

Dilma Rousseff souligne à l'ONU le grave moment que vit le Brésil



ONU, 22 avril, (RHC-PL).-La présidente brésilienne, Dilma Rousseff, s'est référée à l'ONU au grave moment que vit le Brésil, dans une claire allusion aux tentatives de coup parlementaire, médiatique et judiciaire qu'elle affronte.

Le Brésil est un grand pays avec une société qui a su vaincre l'autoritarisme et construire une démocratie puissante, a déclaré Dilma Rousseff, dans son intervention à la cérémonie préalable à la signature de l'accord de Paris sur le changement climatique.

Elle a souligné que son peuple est travailleur, apprécie la liberté et saura sans aucun doute empêcher toute tentative de retour en arrière.

Elle a confirmé l'intention de son pays de réduire les émissions de gaz à effets de serre de 37 % jusqu'en 2025 et de 43 % jusqu'en 2030, prenant comme base l'année 2005.



Radio Habana Cuba